## Lettre aux incrédules

Je ne vous apprendrai rien en vous disant que tous les êtres vivants possèdent un corps qui leur permet d'interagir avec l'environnement terrestre dans lequel ils vivent. Toujours rien de plus si je vous dis que les êtres humains sont donc limités à la perception de leurs organes des sens, même si la technologie a permis d'en élargir les possibilités. En conséquence être incrédule, c'est-à-dire, selon son sens premier de ne pas croire en l'existence d'un être surnaturel, est normal tant que vous restez au niveau de la perception physique de votre nature parce que l'homme naturel qui évolue dans un monde physique, n'éprouve pas le besoin de chercher Dieu. Ce n'est donc pas à l'intelligence ou à votre âme façonnée par l'environnement que cette lettre s'adresse mais à votre partie la plus profonde, la personne que vous êtes vraiment et que probablement vous ignorez. Pour en savoir plus sur ce sujet lisez la page "Une nature éternelle".

Si l'incrédulité est une composante de la nature humaine elle n'a pas pour vocation d'être entretenue par l'indifférence et la passivité. Après tout, vous savez bien vous donner les moyens de chercher quand vous trouvez un intérêt à quelque chose donc, soyez d'abord honnête avec vous-même! L'incrédulité n'a pas toujours été au niveau actuel, qui s'apparente plus à un rejet intellectuel qu'à une négligence dans vos priorités. La preuve en est que bien des personnes, toutes classes sociales confondues, se tournent très facilement vers des tas de philosophies plus ou moins ésotériques ou extravagantes ou des pratiques occultes qui n'ont pourtant vraiment rien de rationnel, voire des croyances sans fondement tout en rejetant catégoriquement l'idée de chercher Dieu, peut-être justement par peur de le trouver et de se remettre en question. Si vous aviez conscience que c'est ce qui peut vous arriver de mieux, vous ne tarderiez pas à suivre le conseil même du Christ : "Cherchez d'abord le Royaume de Dieu et sa justice (sa façon de faire) et tout le reste vous sera donné par-dessus." Mais comme vous êtes tellement habitué à entendre les mensonges et les raisonnements de ce monde, lorsqu'on essaie de vous parler de la Vérité de Dieu, vous ne la croyez pas et souvent vous ne la supportez pas. Pourtant cela ne vous dérange pas de consulter le rebouteux du coin, de lire l'horoscope, de consulter une voyante ou à l'occasion, de croiser les doigts ou de toucher du bois en toute incohérence intellectuelle sans vous demander d'où ça vient puisque ce n'est pas de Dieu! Tout parent a connu la phase où son enfant disait ne pas aimer un aliment sans l'avoir goûté. De même vous êtes capable de rejeter Dieu et ses promesses sans jamais avoir lu la Bible, sans jamais l'avoir expérimentée tout en vous octroyant le droit de la critiquer et de la commenter! Voyons alors les principales sources de l'incrédulité que vous retrouverez plus en détail ailleurs sur le site.

### L'environnement familial

Assurément il est la première cause éducative de l'incrédulité. Vous avez hérité des schémas de pensées que véhiculaient vos parents et votre famille proche car, dans un contexte familial apaisé, un enfant a pour modèle ses

parents et ses grands-parents c'est-à-dire une chaîne continue d'une même opinion sur la question de Dieu et renforcée par les sentiments familiaux. En général, votre incrédulité se développera à partir de trois axes principaux : soit votre environnement familial vous a conduit à rejeter Dieu à cause des dérives religieuses soit à cause des convictions scientifiques soit à cause de l'humanisme basé sur la science et sur le matérialisme dont le dieu s'appelle Argent. Rien de nouveau si on considère que la Bible le dénonce depuis plus de 3500 ans ! Bref, l'enfant admiratif de ses parents est une éponge propice à absorber leur propre opinion sur ce sujet au point, qu'en toute confiance et en toute indifférence, vous n'avez jamais cherché d'autres réponses, trop occupé à construire une vie matérielle et sociale la plus prospère possible qui sera la démonstration de votre réussite jusqu'au jour où la vie vous conduira à : "Au jour du bonheur, sois heureux et au jour du malheur, réfléchis." (Ecclésiaste 7/14).

## La religion

En ce qui nous concerne, il est essentiellement question de la religion catholique dont les erreurs doctrinales dévastatrices et les dérives en tout genre ont affecté notre histoire depuis si longtemps. Elles sont dénoncées sur ce site. Pendant des siècles, à travers des dirigeants opportunistes et ambitieux, elle a montré une image de Dieu contraire à l'enseignement biblique sur lequel elle prétendait fonder les principes qu'elle a instaurés pour dominer et dépouiller tous ceux, qui, dans bien des cas, étaient illettrés et lui accordaient une confiance aveugle par crainte d'un Dieu prétendu approuver leurs actes. Je ne parle pas bien sûr de tous ces religieux sincères dont la vocation était (ou est) d'aimer leur prochain comme l'enseigne la Bible en se mettant au service des autres, mais de tout ce clergé corrompu du haut de l'échelle sociale, qui s'est comporté pire que des païens. Si donc votre rejet de Dieu trouve en partie son origine dans leur injustice et leurs agissements alors soyez rassuré, ce n'est pas le message biblique. Franchissez le pas d'une recherche sincère de la Vérité de Dieu afin de recevoir tout ce qu'il promet à ceux qui le cherchent selon qu'il est écrit "Pour moi, m'approcher de Dieu c'est mon bien" (Psaumes 73/28). En fait, ce qui a récemment brisé cette hégémonie religieuse désastreuse c'est l'émergence des deux causes suivantes : le progrès scientifique joint à un humanisme insolent et arrogant.

# La science

Les découvertes scientifiques sont effectivement un progrès pour la compréhension du monde physique dans lequel nous vivons mais on oublie trop souvent qu'une découverte est le résultat d'une recherche sur quelque chose qui existe déjà depuis longtemps et dont on vient seulement de prendre connaissance : on n'a rien inventé! C'est d'ailleurs une cascade de découvertes dans des domaines divers qui permet souvent de mettre en lumière des principes ou des organismes ou des composants qui sont sous nos yeux depuis le début mais que la

technologie ne permettait pas de révéler ni même de soupçonner. D'ailleurs, beaucoup de découvertes fondamentales ont été faites par hasard, voire par intuition. Mais alors, qui dira si le hasard et l'intuition sont du domaine scientifique ? Bref ce n'est pas de cette science dont je vous parle car elle est la véritable science puisqu'elle est observable et reproductible dans ses démonstrations, tel que se définit la science elle-même. Non, il s'agit ici de cette pseudoscience qui, par les couleuvres qu'elle nous fait avaler, pose des hypothèses et invente des théories dont le but est justement de créer la religion du sans-Dieu. De nombreuses pages de démonstration lui seront consacrées sur ce site.

Or, par définition, une théorie reste une théorie tant qu'elle n'est pas démontrée puisque seules la démonstration et la reproductibilité autorisent le qualificatif de scientifique. Ainsi, par exemple personne n'ose contester la théorie du transformisme qui finalement permet à l'humanité de se passer de Dieu : plus besoin de croire en Dieu puisque Darwin et suivants nous affirment, sans aucune démonstration, juste par interprétations et extrapolations successives d'observations détournées, que l'homme est le résultat des transformations successives depuis une première cellule apparue spontanément. Pour preuve, tous ces fossiles dont pourtant aucun ne démontre quoi que ce soit quant à une supposée transformation car il n'existe aucun intermédiaire ; d'ailleurs comment ces derniers pourraient-ils vivre avec des organes entiers en cours de transition ? C'est tellement scientifique ! Expliquez moi comment votre intelligence peut accepter de croire aveuglément à une hypothèse due au hasard qui dura des milliards d'années ? Instruisez-moi alors sur l'avant Big Bang, je suis curieux. A part vous détourner de la Vérité, en quoi cela vous aide-t-il dans la vie, sinon à vous éloigner de Dieu ? Les scientifiques du passé démontraient que la Terre était plate et pratiquaient la saignée pour guérir les gens ! Aujourd'hui cette même classe de scientifiques est plus subtile mais tout aussi vaniteuse.

### L'humanisme

Là encore, c'est tellement bon de nos jours de croire en l'humanisme, doctrine simpliste qui affirme que l'homme arrivera à tout par lui-même et que son intelligence surmontera toutes les épreuves pourtant engendrées par sa propre folie. Or seuls, le culte du corps, le bien-être des sens, la convoitise croissante, l'harmonie avec la Terre-mère et les ondes cosmiques sont les nouveaux dieux. Comment croire que des choses matérielles créées par Dieu peuvent remplacer le créateur ? "Se vantant d'être sages, ils sont devenus fous et ils ont changé la gloire du Dieu incorruptible en images représentant l'homme corruptible, des oiseaux, des quadrupèdes et des reptiles. C'est pourquoi Dieu les a livrés à l'impureté selon les convoitises de leurs cœurs ... eux qui ont changé la vérité de Dieu en mensonge et qui ont adoré et servi la créature au lieu du Créateur." (Romains 1/22-25). Il semblait jusqu'à présent que ce modèle occidental basé sur des doctrines humaines soit la panacée pourtant, malgré tout les progrès scientifiques et technologiques qui pouvaient nous rendre plus heureux, constatez ce que l'humanité a généré de destructions, de pollutions irréversibles, de haines, d'injustices, d'inégalités, de philosophies décadentes et de barbaries en tout genre, juste au profit d'une poignée qui se prend pour l'élite, dirige le monde et militent pour une nouvelle idéologie : le progressisme, diversement décliné. Si on devait faire des pronostics pour les années à venir, en fonction des observations de ces dernières décennies, je ne suis pas sûr que vous miseriez sur une amélioration du monde car la nature humaine ne peut changer que par une relation avec son Créateur. Croire que l'humanisme et le progressisme vont tout arranger sans Dieu est un mythe, une folie.

### Le matérialisme

Nous avons vu que la science s'efforçait de découvrir les secrets du monde physique afin de s'éloigner et de s'affranchir de Dieu par l'intelligence et les raisonnements humains. Nous avons aussi vu que l'humanisme, fort des progrès de cette même science s'emploie à éliminer Dieu de notre quotidien par des doctrines alternatives souvent ésotériques et irrationnelles alors que le surnaturel de Dieu est rejeté : ce n'est pas très cohérent ! Bien sûr, connaître le monde qui nous entoure et bénéficier de ces découvertes est une très bonne chose dans la mesure où on n'en exclut pas son auteur. Pourtant ce n'est pas ce qu'on constate puisque l'homme, s'est, de tout temps, doté d'un autre dieu physique compatible avec le monde naturel. Ce dieu s'appelle l'argent auquel est attaché un pouvoir. Les hébreux s'étaient fait un veau d'or pour remplacer Dieu, dire si ce n'est pas nouveau! Seul l'argent permet de satisfaire nos convoitises illimitées et pour certains, de dominer le monde. Désormais l'homme ne met plus sa confiance en Dieu mais en son patrimoine, en sa capacité à financer ses besoins comme ses caprices. Je parle ici non pas de l'argent en tant qu'outil pratique pour les échanges mais de celui qui nous rend esclave de nos convoitises et de notre cupidité. Pas question de prôner un ascétisme dogmatique autant que stupide et que d'ailleurs la Bible de demande pas.

Ne soyez pas du nombre des insensés qui auront fait un mauvais choix de vie car avouez que mettre sa confiance en Dieu plutôt qu'à toutes ces raisons humaines n'est certainement pas le choix le plus stupide. Maintenant que vous n'avez plus de raison de cultiver l'incrédulité et la méfiance à l'égard de ce qu'enseigne la Bible, choisissez plutôt de lui faire confiance. Ne vous cachez pas derrière le banal "chacun est libre de croire ce qu'il veut", ce subterfuge destiné à masquer son orgueil ou sa peur : la personne qui vous avertit est le plus souvent quelqu'un de proche qui veut vous aider parce qu'elle vous estime ou vous aime. On ne prend pas la peine d'avertir un étranger mais seulement un ami que l'on connait et vous lui répondriez avec méfiance ou indifférence ?

Après il vous reste le non moins banal "moi, je suis comme St Thomas : je ne crois que ce que je vois". C'est tellement empreint de pseudo-spiritualité que vous en êtes ridicule : vous qui prétendez ne pas croire, vous citez la Parole de Dieu comme argument ! Avez-vous réfléchi à ce qu'on dû penser les apôtres qui avaient

rapporté à Thomas qu'ils avaient vu Jésus ressuscité ? Tous les jours pendant trois ans ils vivaient ensemble, ils mangeaient ensemble, ils dormaient ensemble ; on peut croire alors à un minimum de confiance entre eux, or Thomas ne les a pas cru au mépris de leur amitié, de leur complicité, de leur fraternité. Jésus dit alors à Thomas : "Heureux ceux qui n'ont pas vu et qui ont cru" ; le mot heureux signifiant, selon la racine hébraïque, "sur le bon chemin". Que penseriez-vous de votre médecin qui vous cache un cancer ? Votre cancer spirituel est la somme des points ci-dessus et Dieu seul peut vous en débarrasser pour vous amener enfin à suivre le chemin de la réconciliation et donc une vie terrestre sous sa protection et un avenir éternel au bon endroit! Ne vous attardez pas sur ce que vont penser vos voisins, vos collègues de travail, vos

amis et même les membres de votre famille, proche ou lointaine, ne craignez pas d'être moqué ou rejeté car lors de votre dernier jour vous serez seul face à votre éternité et personne ne sera là pour calmer vos angoisses. Cherchez Dieu pendant que c'est possible car il se révèle toujours à celui qui le cherche. N'oubliez jamais que Dieu vous a déjà aimé il y a 2000 ans en donnant aux hommes ce qu'il avait de plus précieux, son fils unique, l'incarnation de sa justice : grâce à lui, vous êtes déjà pardonné et votre salut est déjà acquis mais vous devez accepter l'alliance qu'il veut conclure avec vous et reconnaître que votre voie actuelle ne vous mènera qu'à la mort éternelle. Rien n'est compliqué, ce n'est qu'affaire de bonne volonté et d'humilité face à votre Créateur.